
  Compte rendu du Conseil municipal du 30 Janvier 2023 

 

L’an deux mil vingt-trois, le trente Janvier à 20h30. 
Le Conseil Municipal de la commune de SOUVIGNE sur SARTHE dûment convoqué s’est réuni 

en session ordinaire à la Salle du Conseil, sous la présidence de Mme COSNIER Mélanie, Maire. 
 

Présents : Mme COSNIER Mélanie, BOURBIER-RIBON Frédérique, SIMON Michelle, HOMET 

Thierry, GASNIER Christophe, Martin Émilie, FLANDRIN Alban, LEGUE Fabien VAIDIE 

Sandrine. 
 

Absents (e) : 

 

CORVOISIER Pascal, ROUSSEAU Pascal, CHAUVIN Jérôme. 

CHAUVIN Stéphanie donne pouvoir à GASNIER Christophe. 

BEAUPLET Adeline donne pouvoir à MARTIN Émilie. 

 

Retards : 
 

Secrétaire de séance : MARTIN Émilie 

 

N° de la délibération Sujet Résultat du vote 

01-23 Remboursement Madame 

COSNIER 

Pour : unanimité 

02-23 Autorisation crédit 

investissement 

Pour : unanimité 

03-23 Tarifs cantine Pour : unanimité 

04-23 Remboursement trop perçu 

Madame COTTEREAU 

Pour : unanimité 

 

Questions diverses : 

 

 Justine : Food Truck 

 

Mme Justine Fialdini a demandé un emplacement sur la commune afin d’y stationner un Food Truck 

le jeudi à partir du 1er Aout. Il s’agit d’un Food truck qui fait de la cuisine traditionnelle à partir de 

produits locaux. 

L’emplacement proposé par le conseil municipal est le parking de la Route d’Angers, au même endroit 

que le camion à pizza. 

 

Bilan des vœux : 

 

Les habitants ont trouvé, qu’il y avait une très bonne ambiance, que c’était conviviale. L’heure 

proposée a été appréciée. Il y a eu de l’amélioration comparée aux années précédentes dans le 

déroulement avec le diaporama qui a été apprécié. Il a été constaté la présence de plusieurs membres 

des associations de la commune. 

Pour certaines personnes, la date des vœux était beaucoup trop tôt et il manquait la galette, 

➔ En 2024, les vœux auront lieu le 13 Janvier. 

 



Dispositif argent de poche 

Mme le Maire propose la mise en place du dispositif argent de poche pendant les vacances de 

printemps. Il s’agit de proposer à 2 ou 3 jeunes de la commune de travailler avec l’agent communal 

pendant 5 matinées sur une semaine. 

 

MARTIN Émilie 3ième Adjoint : 

  

Mme Martin a reçu une réponse de la région au sujet des subventions pour les travaux dans l’église 

Il y a 4 dossiers par an étudié par la région, le dossier de la commune sera étudié fin d’année 2023. 

Le socle de la croix du cimetière est fendu, il faut voir s’il faut le faire réparer. 

    - 

HOMET Thierry 2ième adjoint : 

 

➔ Le rendez-vous avec l’entreprise Artelia aura lieu le mardi 31 Janvier 2023 à 10H pour faire 

une analyse des réseaux eaux usées et eaux pluviales. 

 

➔ Les travaux de voirie pour boucher les nids de poules, Route de Bouessay et Route de Saint 

Brice, seront bientôt faits. 

 

GASNIER Christophe 1er Adjoint : 

 

➔ Le Permis de construire a été accepté pour l’abri du tracteur situé entre la mairie et l’église. 

Le devis est signé, nous attendons l’intervention de l’entreprise. 

 

➔ Rien de particulier à signaler à l’école. 

 Les prochains conseils d’école auront lieu le 7 Mars et le 20 Juin 2023. 

 

➔ Le prochain rendez-vous avec le cabinet d’étude Bleu d’Archi aura lieu le 9 Mars 2023 à 9h30 

afin d’avancer sur la rénovation énergétique de l’école. 

 

 

Fin du Conseil 22H20 

Prochain Conseil le Lundi 6 Mars à 20H30 

  

   


